

## Dinard. Ephata a embarqué son 10 000e marin d'un jour



| OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 06/07/2021 à 05h02

[Lire le journal numérique](#)[Newsletter Saint-Malo](#)

Nolan, un jeune homme handicapé, a embarqué samedi matin sur *Ephata*, le catamaran bleu et blanc de l'association Émeraude voile solidaire qui mouille au large du Bec de la Vallée. Il était le 10 000<sup>e</sup> accueilli à bord du navire.

Il était accompagné d'une vingtaine d'autres personnes en situation de handicap, venues passer un bon moment grâce à l'association rennaise Loisirs Pluriel. L'événement avait une saveur particulière car la sortie entre Chausey et Fréhel avait un passager de marque, en la personne de Damien Seguin, skippeur de haut niveau arrivé 6<sup>e</sup> lors du dernier Vendée Globe qu'il a

bouclé en 80 jours. Le navigateur, amputé d'une main, prépare la Route du Rhum 2022 en catégorie Imoca sans foils, avec l'ex-*Maître CoQ*, le bateau de Yannick Bestaven. Ce dernier a remporté le Vendée Globe 2021 avec ce voilier. Au-delà, le skipper morbihannais résidant à Auray, pense au Vendée Globe 2024.

Émeraude voile solidaire a entamé sa 10<sup>e</sup> saison. Avec l'aide de ses quelque 60 bénévoles (quatre par sortie en mer), l'association a fait le bonheur de 10 000 à 12 000 personnes handicapées et leurs accompagnants, avec en moyenne 75 sorties en mer par an.

Partager cet article ✕

Dinard. Ephata a embarqué son 10 000e marin d'un jour [Ouest-France.fr](#) [f](#) [t](#) [F](#) [in](#)[f](#) [t](#) [F](#) [in](#) [↗](#)

#Dinard